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Не очень приятное. Покаяние или на иврите хозер ле тшува. У каждого человека по
разному. У одного слезки, у другого слезы, у третьего рыдания.А может и без слез.
Постепенно человек чистится и безболезненно проходит этот путь. Все зависит сколько
Святости или милосердия вошло в сосуд. Это делается, что бы не убить человека судом.
Есть разные сосуды и разное предназначение для сосуда. Человек начинает видеть
разницу и это не очень приятно. Видеть правду в нутри себя всегда не приятно
никому . Но это лучше чем у сатаны, вначале все
хорошо, а потом одни страдания . Это только
подготовка человека в его пути. Нужен какой то фундамент, от которого можно
оттолкнуться. Но только потом уже все постепенно начинает как бы зависеть от
человека. Как он сам начинает духовно расти или плесневеть. Всем Всех Благ в его
пути.
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